



Communiqué de presse
Poitiers, le 09/04/2025

Réhabilitation des châteaux d'eau de Cissé et de Vouillé

Les châteaux d'eau de Cissé et Vouillé font peau neuve, après huit mois de travaux pour un montant de près d'un million d'euros. Ils permettent d'alimenter au total 6 700 habitants.

Les réhabilitations des châteaux d'eau de Cissé et de Vouillé s'achèvent. Elles font suite à des détériorations constatées au niveau de la cuve et du dôme, dues au vieillissement des ouvrages, tous deux construits dans les années 1950.

Huit mois de travaux

Les travaux ont débuté en octobre dernier et se termineront en mai prochain. L'ensemble des travaux a coûté près d'un million d'euros (455 000 euros pour le château d'eau de Cissé, 550 000 euros pour celui de Vouillé), pris intégralement en charge par Eaux de Vienne.

Génie civil, tuyauteries et équipements de sécurité, ces rénovations permettent de sauvegarder ces ouvrages anciens. Figures-clés de nos paysages, ils sont indispensables à la sécurisation de la distribution de l'eau potable.

À l'issue des travaux, le château d'eau de Vouillé sera orné d'une fresque géante, financée par la commune, représentant la bataille de Vouillé. À Cissé, le nom de la commune sera inscrit sur la cuve.

De l'ingénierie derrière les robinets

Un château d'eau fonctionne selon le principe physique des vases communicants. Ce réservoir situé en hauteur exploite la force de gravité, autrement dit la pesanteur, afin d'exercer une pression suffisante pour alimenter en eau tous les robinets placés à une altitude inférieure.

Contact Presse

Marine Morin

Chargée de communication

05 49 61 88 84

m-morin@eauxdevienne.fr

Votre service public départemental de l'eau